



7 Pièces

784 m²

Réf. VF1474

7 300 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine réputé et recherché de Mougins, à quelques minutes de Cannes et de la Croisette, découvrez cette propriété de plain-pied nichée sur un terrain de plus de 3 hectares avec piscine. Sa proximité immédiate avec les villages de Mougins et Valbonne offre un cadre de vie unique et pratique, tout en étant au cœur de la nature, où le calme absolu prévaut. Chacune des pièces offre des volumes généreux et une luminosité abondante, créant une atmosphère luxueuse et accueillante pour une superficie totale de 784m². A l'étage principal, vous bénéficierez d'un séjour d'environ 150m² avec ...

In a renowned and sought-after estate in Mougins, just a few minutes from Cannes and the Croisette, discover this single-storey property nestling in over 3 hectares of land with swimming pool. Its immediate proximity to the villages of Mougins and Valbonne offers a unique and practical living environment, while being in the heart of nature, where absolute calm prevails. Each of the rooms offers generous volumes and abundant light, creating a luxurious and welcoming atmosphere for a total surface area of 784sqm. On the main floor, you will find a 150sqm living room with open-plan kitchen, 3 ...

VALERI AGENCY

7 AVENUE DES PAPALINS, LE MICHELANGELO - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

